

CANTON DE WINGLES, BÉNIFONTAINE, ESTEVELLES, GRENAY, HULLUCH, LOOS-EN-GOHELLE,
MEURCHIN, PONT-À-VENDIN, VENDIN-LE-VIEIL & WINGLES.

Ensemble pour le Canton de Wingles

Le bilan de mi-mandat de la majorité
Départementale de Gauche



En juin 2021, vous nous avez fait l'honneur de nous accorder votre confiance à l'occasion des élections départementales. **Depuis 3 ans, avec les élus de Gauche de la majorité, nous travaillons pour que personne ne soit oublié et pour que les communes puissent poursuivre leur développement.** Malgré les coupes budgétaires que l'Etat impose aux Départements, nous ne voulons abandonner aucune des politiques publiques départementales portées jusqu'à présent. La majorité départementale de gauche a d'ailleurs protesté le 2 décembre dernier contre la loi de finances de l'Etat qui nous impose près de 45 millions d'euros d'économies.

Comme nous nous sommes engagés en 2021, **notre action prioritaire vise l'égalité entre tous et une solidarité qui profite au plus grand nombre**, en particulier pour l'enfance, les jeunes, les personnes en si-

tuation de handicap et nos aînés. Avec la vie chère, nous sommes également très attentifs à la nécessité de disposer de services accessibles et à moindre coût pour les familles. Enfin, notre préoccupation va aussi vers les communes, les partenaires et la vie associative pour que les équipements attendus voient le jour, que ce soit au collège, sur nos routes ou dans les quartiers et les villages.

Ce bilan de mi-mandat est certes incomplet et nous mesurons ce qu'il reste à faire. Mais une large part de nos engagements sont d'ores et déjà tenus et **vous pouvez compter sur nous pour continuer à agir dans l'intérêt de tous.**

Vos conseillers Départementaux,
**Laurence LOUCHAERT
& André KUCHCINSKI.**

et leurs remplaçants : **Virginie COLLART**,
adjointe au Maire de Wingles & **Ludovic
GAMBIEZ**, Maire de Vendin-le-Vieil.

2021-2028

Les premiers engagements tenus pour les habitants du canton de Wingle

Enfance & famille

- **235 assistantes maternelles** pour l'accueil des plus petits.
- **5 médecins, 1 sage-femme, 4 puéricultrices, 2 conseillers conjugaux, 5 psychologues** en 2023 au centre de la PMI pour accompagner les enfants et les familles.
- **254 familles accompagnées** dans le cadre du dispositif de prévention contre la précarité.
- **46 000 € de subvention annuelle pour les « Restaurants du Cœur - les Relais du Cœur »**. Cette association départementale permet d'aider et d'apporter une assistance bénévole aux personnes démunies, notamment dans le domaine alimentaire par l'accès à des repas gratuits, et par la participation à leur insertion sociale et économique, ainsi qu'à toute action contre la pauvreté sous toutes ses formes.

Handicap

- **54 places disponibles dans les établissements spécialisés** du canton.
- **56 élèves en situation de handicap transportés** chaque jour vers leur établissement scolaire.
- **330 personnes accompagnées financièrement** par la **Prestation de Compensation du Handicap (PCH)** en 2023.

Personnes âgées

- **567 bénéficiaires de l'Aide Personnalisée d'Autonomie (APA)** pour bien vieillir chez soi.



200 bénéficiaires de la téléassistance en 2023 avec détection des chutes, pour plus de sécurité.

- **100 personnes hébergées en EHPAD et 154 en Résidence autonomie**. Une nouvelle résidence senior à Estevelles.

Emploi

- **411 bénéficiaires du RSA ou jeunes de moins de 21 ans** ont retrouvé un emploi et 393 ont pu suivre une formation qualifiante sur les 3 dernières années.

Éducation

- **117 473 € pour les projets éducatifs des collégiens** (voyages, projets scientifiques, culturels, citoyens...)
- **7 152 € de dotation pour le sport au collège** et pour l'apprentissage de la natation.



Distribution de calculatrices aux collégiens.

- **1 372 310 € de gros travaux pour rénover les collèges**.
- **30 810 € pour équiper les 4 collèges du canton** : mobilier, CDI, casiers...
- **165 000 repas fabriqués en moyenne chaque année** pour une restauration de qualité, avec des produits locaux.

○ 123 804 € sur 3 ans pour rénover les écoles et les accueils petite enfance dans les quartiers politique de la ville

○ 1 291 779€ de dotation de fonctionnement en 3 ans pour les collèges du canton.

Jeunesse

○ 145 permis de conduire financés en 3 ans

○ 68 jeunes accompagnés pour un départ autonome en vacances (SacAdos).



Opération «SacAdos».

○ 102 Bafa et Bafd financés (Brevet d'Aptitude aux Fonctions d'Animateur)

○ 9 600 € pour les associations de jeunesse sur les 3 dernières années : Addict'dance, Ping vendinois, Rencontre de jeunes détente et loisirs club, Tennis table Loos en Gohelle, Loos-en-Gohelle sur les traces de la Grande guerre, Boxing Club Estevellois, Les supporters du FC vendinois...



530 calculatrices scientifiques offertes en moyenne chaque année pour alléger les dépenses des familles.

Sport

○ 123 750 € pour la construction ou la rénovation d'équipements sportifs : 27 924 € pour un terrain multisports à **Hulluch**, 25 85 € pour l'aménagement d'un parcours de disc golf à **Wingles**, 75000 € pour la rénovation d'un terrain synthétique à **Loos-en-Gohelle**, 18 241 € pour la toiture de la salle de sports à **Wingles** et la construction d'un Pump Track à **Meurchin** pour 27 193€.



Inauguration d'un terrain synthétique à Loos-en-Gohelle.

○ 2 clubs sportifs accompagnés : un club de haut niveau, le Fight Arts martiaux (5 000 €) et 1500 € dans le cadre du dispositif «Ouvrez votre club» avec le club de Tennis de table Haisnes - Hulluch.



6 manifestations sportives accompagnées pour un total de **32 000€**.

Culture

○ 7 751 € pour les spectacles dans les communes à Grenay, Meurchin, Vendin-le-Vieil.

○ 104 700 € pour la construction de la médiathèque de Vendin-le-Vieil.

○ 1 359 000 € pour le fonctionnement des équipements culturels : à Grenay pour l'espace culturel Ronny Coutteure et Culture commune Scène nationale à Loos-en-Gohelle.

○ 7 169 € pour l'équipement des médiathèques à Grenay et Meurchin.

○ 3 instruments de musique offerts aux harmonies : école de musique de Loos-en-Gohelle, Meurchin, Estevelles, Grenay et Wingles.



Environnement

○ 126 ha d'Espaces Naturels Sensibles gérés par Eden 62 (le terril d'Estevelles, le Val du Flot à Wingles, Bénifontaine et Hulluch).

○ 42 168 € alloués pour favoriser la biodiversité et le cadre de vie : à Hulluch, aménagement des abords de la salle multisports pour 9 670 €, à Wingles, aménagements environnementaux pour 9 659 €, à Grenay, aménagement d'un verger sur l'îlot Buisson [5 683€] et à Wingles, restauration de réservoirs de biodiversité pour 17 156€.



Aménagements réalisés par Eden62, au parc Marcel Cabiddu.

Aménagements

○ 4 300 229 € pour la maintenance des routes Départementales : renforcement de la RD165 entre Bénifontaine et Carvin, réhabilitation de bassins...



En 2023, le département accompagnait le SDIS (Service Départemental d'Incendie et de Secours) à hauteur de 85,68 millions d'euros.



Élus locaux, agents du Département, syndicats, milieu associatif... nous étions nombreux le 2 décembre lors de la mobilisation devant la préfecture d'Arras. **Tous unis pour porter la voix de notre territoire et de nos communes face au projet de loi de finances 2025.**

Ruralité

○ 2 928 € sur 3 ans pour rénover les équipements public au titre du FARDA avec la rénovation du sol de la salle des fêtes de Bénifontaine.

○ 19 985 € pour rénover les voiries communales (FARDA) : aménagement de trottoirs place du 18 juin et travaux de voirie rue du cimetière et Pasteur à Bénifontaine.

○ 100 000 € de soutien à la filière halieutique avec une aide accordée à l'entreprise SAS Truite Service de Loos-en-Gohelle pour son développement avec l'aménagement de nouveaux bassins de stockage.



“ Si l'action du Département est particulièrement importante dans le quotidien de chacun, il est nécessaire de pouvoir s'appuyer sur des conseillers départementaux pleinement investis dans leur canton ; C'est ce qui permet de ne pas se tromper, d'être véritablement utiles et pertinents. **Laurence LOUCHAERT et André KUCHCINSKI sont ces élus de terrain, particulièrement présents et à l'écoute.** Ensemble, nous poursuivons le travail !

Jean-Claude LEROY, Président du Département du Pas-de-Calais.



Nous contacter

kuchcinski.andre@pasdecals.fr
et louchaert.laurence@pasdecals.fr

Sur les réseaux sociaux :

facebook.com/KuchcinskiAndre
facebook.com/LouchaertLaurence